



# Sortie estran du 17 novembre 2021 5A et 5E

publié le 24/11/2021

Descriptif :

Photos supplémentaires

Vous pourrez voir sur les photos que les élèves ont été acteurs et vivement intéressés sur les différents ateliers proposés.

Ils ont récolté les macro plastiques, puis les micro-plastiques enfouis en surface et enfouis en profondeur car nous enverrons nos résultats à la **Fondation Tara** lorsque nous aurons trié et classé les déchets trouvés, en classe lors d'une deuxième étape. La Fondation Tara a en effet lancé un projet de grande ampleur, sur tout le territoire national et dans le monde, de sciences participatives "**plastique à la loupe**" sur lequel j'ai inscrit tous les élèves de 5ème du collège.

Ils ont également **découvert** la faune et la flore de l'estran et pris des mesures des conditions météorologiques du jour .

Et pour finir ils ont appris à se **repérer** sur une carte avec une boussole pour parler du **quartier de port neuf** (appliquer les notions vues en classe sur le terrain), des **aménagements** nouvellement effectués et discuter de la gestion des **risques** littoraux.

## Portfolio

